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鹿児島大学説明会が本校で 7/22(土)に実施されます 

 当日 9：30 から山口和士先生の保護者対象進路講演会があります。そして，13：30 より鹿児島大学

の教育・入試等についての説明，指宿高校の卒業生（現役の鹿大生）からのメッセージがあります。 

14：30 からは個別相談会になります。来校される大学の先生方は次の８名の予定です。 

学部 学科等 氏名(敬称略) 

法文学部 法経社会学科 法学コース  中島 宏  

教育学部 理科教育  物理学  道下 洋二  

理学部 地球環境科学専攻  環境解析  神﨑 亮  

医学部 保健学科看護学専攻（臨床看護学）  緒方 重光 

工学部 機械工学専攻 木下 英二  

農学部 農林環境科学科  地域環境システム学  岩崎 浩一  

水産学部 水産学科  水圏環境保全学分野  吉川 毅  

共同獣医学部 獣医学科  臨床獣医学講座  帆
ほ

保
ぼ

 誠二  

各先生方の職務・専門等は下記の通りです（引用：鹿大ＨＰ等）。 
中島先生 学術研究院法文教育学域法文学系・教授 法文学部（法経社会学科・法学コース）主担当  

学長補佐（広報担当）・広報センター長 

主な担当分野：刑事訴訟法、法情報論 

道下先生 法文教育学域教育学系教育学部学校教育教員養成課程(理科教育)物理学・准教授  

研究内容：弦理論の低エネルギー領域における回転する弦の古典解について 

神﨑先生 理工学域理学系理工学研究科（理学系）地球環境科学専攻 環境解析・准教授 

 研究内容：イオン液体中における酸塩基反応・ナノ粒子分散 

緒方先生 医歯学域医学系医学部保健学科看護学専攻（臨床看護学）・教授 

専門分野：臨床看護学  最近の研究テーマ：摂食・嚥下障害 

木下先生 理工学域工学系 理工学研究科（工学系）機械工学専攻・教授 

研究内容：バイオディーゼル・バイオブタノール・ディーゼルエンジン・乳化燃料  

岩崎先生 農水産獣医学域農学系農学部農林環境科学科環境システム学・教授 

研究内容：バイオマスエネルギー・環境保全型農業・農業廃棄物の利用 

吉川先生 農水産獣医学域水産学系水産学部水産学科食品資源利用学分野・准教授 

研究内容：赤潮原因藻類・微細藻類を殺滅する微生物・微生物を用いた環境保全 

帆保先生 共同獣医学部教授 JRA において，競走馬の呼吸器疾患を中心に臨床や研究に携わり，肺炎を

発症した競走馬の治癒率や競走復帰率を著しく向上させた。今後，競走馬の臨床や研究で得ら

れた知見を,牛をはじめとした産業動物に応用していく予定。 

九州工業大学説明会が本校で 7/27(木)に実施されます 

7/27(木)15:10，九州工業大学の小迫雅裕准教授（電気電子工学研究系電気エネルギー部門）が来校され

ます。ものづくりに興味があったり，九州工業大学への進学を考えたりしている生徒は積極的に参加しま

しょう。 



未来に想いを馳せる講演会感想文その２ 
まず，講演の仕方が歩きながら話していて，何だかひきこまれる感じでした。私には将来これになりた

いという夢があります。この講演をきいて，絶対に夢を叶えたいという気持ちが強まりました。私は，Face 
to Face で話すのが苦手なので，普段から相手の目を見ること，常に笑顔でいることを心がけます。失敗

することをおそれずに，その失敗を次に生かせるようにいろんなことにどんどん挑戦していきたいです。

今回は，25 個しか詳しく聞けませんでしたが，どれもすごく心に残りました。もっともっと知りたいと思

いました。強い好奇心をもち続けてこれからの人生を充実したステキなものにしたいです。（１年女子） 
 

山元賢治さんの講演を聞いて，自分の将来についてもっと真剣に考えたいと思った。自分の将来は自分

が成長していくうちに勝手に決まっていくものだと思い，今までは将来なりたい仕事や大学について考え

ることはなかったが，山元賢治さんの「自分のことを考えるのは自分しかいない。」という言葉を聞いて，

他人事でなく本気で自分のことを考えるべきだと感じた。そして，それと同様に自分の生き方に関しても

考えていきたいと思った。大学を人生のゴールにして，それを叶えるためだけに必要なものだけを選択す

るのではなく，これから先の長い人生を考えて，自分の人生を楽しくするために，興味のあることには，

何でも挑戦していきたいと思った。（２年女子） 
 
昨年指宿高校でしていただいた講演がすごく刺激が

あったので，ほぼすべてのことを覚えていました。そ

のこともあり，今回は少し余裕をもって聞くことがで

きました。特に心に響いたことは「他人との比較をと

りはらい，何をするために地球にきたのかを考える。

とにかく考える。」との言葉です。私はよく「変わって

いる」「変人」などと言われますが，そのことに価値を

見いだすという考えは思いませんでした。また，「成功

するまでやっただけ」には，とてもはっとさせられま

した。「彼らのような人は才能があるから」と嘆く人は

彼らの努力・苦しみを知らない，と少しにているよう

な気がします。自分は，この高校生という時期にこのような素晴らしい話を聞くことができ，とても嬉し

いです。ぜひ来年も来ていただきたいです。（２年男子） 
 

今日の講演を聞いて，あたりまえのことだが，勉強することが大事だなと思った。受験勉強をして，大

学に入って，社会人になってからも一生勉強し続けていくのだということを思い知らされた。そう考える

と，今勉強することはあまり苦ではなくなっていくような気がした。私には夢がある。どこの大学に行き

たいか，どんな職業に就きたいか，高校に入って決めることができた。この夢を絶対に叶えたい。叶える

ことができた後も何か１つでもいいから自分のやりたいことを見つけて，それに向かって進んでいきたい。

たくさんうまくいかないことがあると思うが，あきらめないこと，これも大事だなと思った。前回の講演

も今回の講演も聞くことができて私は幸せだなあと思う。この経験を無駄にせず，これから生きていきた

い。（３年女子） 
 
最初の方で，「徹夜しても偉い訳じゃない」と言われたのが，今の自分には「うっ…」とくるものがあっ

た。徹夜したら，その日はその分だけたくさんできても，次の日に疲れを引く継ぐだけだというのが当た

り前と分かっていても，できていない部分があった。授業中に寝たりするのは日本人だけで，「やらされて

いる」と思っているからだというのは納得した。自分ももう３年で，受験する年なので，「やろうと思って

取り組んでいる」という積極的な気持ちで取り組んでいかなければならないと思った。 
☆自分の意見を表に出すのを恥ずかしがらない!! 己の考えをもつ!! （３年男子） 


